

EL UNIVERSAL

EVANGELISTAS PROTESTARON EN BONN CONTRA AUTORIDADES ARGENTINAS

BONN, 22 de marzo (EFE). — Varios centenares de estudiantes evangelistas alemanes se manifestaron hoy ante la embajada de Argentina en Bonn, en protesta por la detención de 50 mujeres en Buenos Aires.

El pastor evangelista de Essen, Walter Zielke, informó que hace días fueron detenidas 50 mujeres argentinas cuando llevaban a cabo una "marcha de silencio" por Buenos Aires.

UNIVERSAL

▷ Argentina

Diálogo político entre militares y oposición, a 4 años del golpe

BUENOS AIRES, 22 de marzo (AP, PL y EFE). — Cuatro años y dos días después del golpe militar que instauró en el poder al general Jorge Rafael Videla, ingresará a la casa de gobierno de este país el primer dirigente invitado al "diálogo político" con el gobierno, cuya identidad se ignora hasta el momento.

El próximo miércoles, anunció hoy el ministro del Interior, general Albano Harguindeguy, se iniciarán las pláticas con uno de los 60 personajes — de los cuales sólo 15 son dirigentes políticos, según trascendió — con vistas a la consideración del plan político elaborado por la junta militar.

Los pocos líderes partidarios que fueron invitados lo serán "en tanto figuras representativas" y no en su calidad de dirigentes de partido y se espera que participen de las reuniones, en cambio, empresarios, representantes de la Iglesia y de otras instituciones.

Harguindeguy, al precisar las características del proceso dialoguista anunció que serán excluidos del mismo los "subversivos", quienes "sustenten ideas contrarias al sentir nacional", los "corruptos" y aquellos que "se automarginen".

Durante una primera etapa (que concluirá a finales de julio) añadió el ministro, se tratarán temas "doctrinarios" y sólo en una segunda fase se abordarán los temas "instrumentales". Trascendió que de las reuniones participarán varios ex presidentes, posiblemente los civiles Arturo Frondizi y Arturo Illia y los militares Juan Carlos Onganía (que derrocó a Illia), Marcelo Levingston (que derrocó a Onganía) y Alejandro Lanusse (que entregó el poder a Cámpora en 1973). Harguindeguy desestimó toda posibilidad de que concurra la ex mandataria María Estela Perón.

MARCHAS Y DENUNCIAS

En Bonn, Alemania Federal, varios centenares de estudiantes se manifestaron hoy ante la embajada argentina en la RFA en protesta por la detención en Buenos Aires de más de medio centenar de madres y esposas de desaparecidos por motivos políticos.

En México, en tanto, se conocieron varios pronunciamientos en repudio al cuarto aniversario del golpe militar: la Comisión Argentina de Solidaridad (CAS) se pronunció en favor "de la lucha heroica del pueblo" de ese país sudamericano y condenó "todo intento continuista". El Comité de Solidaridad con el Pueblo Argentino (COSPA) anunció un acto a realizarse el lunes 24 a las 8 de la noche en Cerrada de Pino No. 8, colonia Florida. Finalmente varios sindicatos mexicanos y los diversos agrupamientos de argentinos exiliados convocaron a una marcha el 24 de marzo a las 5 de la tarde que se iniciará en la glorieta de Reforma y Misisipi.

EL DÍA

Se supo y se dice...

ACTO DE REPUDIO A LA DICTADURA ARGENTINA

El Comité de Solidaridad con el pueblo de Argentina señaló que mañana se cumplen cuatro años del golpe militar que instauró un régimen de injusticia y violación de los más elementales derechos humanos.

Con tal motivo, y como repudio a la dictadura argentina y por la vuelta a ese país de la democracia y la justicia social el COSPA, llevará a cabo un acto en la Casa de Argentina.

COMIENZAN DETENCION DE FAMILIARES

Por otra parte, el COSPA condenó la detención de 70 familiares de presos políticos y desaparecidos practicada por fuerzas policiales del gobierno de Videla, el jueves pasado en la Plaza de Mayo, Buenos Aires.

Con actitudes como esta, señaló el Comité de Solidaridad con el Pueblo Argentino, la dictadura militar pretende acallar la demanda popular de libertad a los presos políticos y la exigencia de un esclarecimiento sobre el paradero de los secuestrados, a quienes la Junta pretende ahora dar por presuntamente muertos. En la misma línea dijo se inscribe la anunciada negativa del gobierno de Videla de no permitir el ingreso de ninguna comisión internacional investigadora del respeto de los derechos humanos en la Argentina.

El COSPA solicitó en esta emergencia la ya conocida solidaridad democrática de todas las instituciones mexicanas — políticas, sindicales, sociales, etc —, así como de las personas de destacada actuación pública, y les pide envíen exigencia a la Junta militar argentina, con domicilio en Casa de Gobierno, Buenos Aires, para que pongan inmediatamente en libertad a todos los familiares detenidos el pasado jueves 20 de marzo.